



Ayer en una conferencia de prensa se realizó el lanzamiento de la sexta fecha del Campeonato Misionero de Automovilismo en Pista que se realizará los días 3 y 4 de agosto en el Circuito “Ciudad de Apóstoles”, organizado por el Auto Club Apóstoles y fiscalizado por la Femad. En la conferencia estuvieron presentes el presidente de la Femad, Eliseo Sinsolo, el presidente del auto club Apóstoles, Héctor Alenka, el Director de Deportes, Ulises Rotzen, la Secretaria de Gobierno del municipio, Cristina Merenda y los pilotos Hernán Gonzales y Yayo Torres. . La competencia se disputará los días sábado 3 y domingo 4 de agosto en el Circuito “Ciudad de Apóstoles” y se espera la participación de cerca de cincuenta máquinas, en lo que será la despedida de competencias en circuitos cerrados. Entre las novedades se mencionó la presentación en Apóstoles de la Clase 1 (Fiat 1).

El programa de actividades se iniciará el viernes 2 con entrenamientos libres de 14 a 17 horas, el sábado 3 se realizará la administrativa, técnica y la clasificación. El domingo 4 de agosto las series clasificatorias comenzarán a las 10 horas y las finales a partir de las 13 horas. Cabe destacar que debido a la cantidad de participantes se disputarán dos tandas de clasificación. Héctor Alenka, presidente del Auto Club Apóstoles dijo que el valor de la entrada es de 50 pesos, válido para los dos días, y el estacionamiento es libre. Se correrán en la Promocional Misionera 1.400 cc, TC 4.000 Misionera y Turismo Pista Clase 2.

En caso de que haya mal tiempo el fin de semana, y debido a los pronósticos de lluvia para los próximos días, los organizadores señalaron que la decisión de suspender la fecha se tomará el viernes, en todo caso la competencia se llevaría a cabo los días 17 y 18 de agosto próximos. Para la competencia en nuestra ciudad, significaría la despedida del equipo Grygorszyn.

{phocagallery view=category|categoryid=782|limitstart=0|limitcount=0}